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Verbale n°128 del 08/11/2018 

L’anno 2018, il giorno 08 del mese di novembre alle ore 09.30, presso l'uffio presidenza, si riunisfe la II^ 
Commissione Consiliare, per la tratazione dei seguent punt all'ordine del giornon

1) Letura ed approvazione del verbale della seduta prefedente

2) Bozza regolamento Dehors e Gazebi

3) Infontro fon la Dot.ssa  arasfia  aria Gabriella

4) Infontro fon il Comandante Polizia  unifipale

5) Infontro fon Segretario Generale

6) Infontro fon il prof. Isgrò

7) Natale in fitt 

8) Varie ed eventuali

Alle ore 09.35 risultano presentn

Il fonsigliere Pernife Tonia

Il fonsigliere Giafalone Giuseppe

Il fonsigliere Di Gregorio Giuseppe  

Il fonsigliere Iafono Fullone  Giovanni 

Il presidente Pernife, fonstatata la presenza del numero legale, difhiara valida la seduta e passa 
immediatamente alla tratazione del 1° punto isfrito all’ordine del giorno,avente ad oggeton  Letura ed 
approvazione del verbale della seduta prefedente e lo pone in votazione otenendo il fonsenso unanime 



dei fonsiglieri present..alle ore 09.50 entrano I fonsigliere Reina  ifhele, Foggia Franfesfo e Caruso 
Giafomo Paolo).Si passa al 7°punto all'ordine del giorno avente in oggetonNatale in Citt. La fommissione 
si riunisfe oggi per disfutere del deforo per il periodo natalizio. Prende la parola il fonsigliere Foggia 
propone per le festvitt natalizie di fontatare il forpo Forestale per fhiedere di metere a disposizione degli
alberi da allofare in diversi punt della fitt per addobbarli in offasione delle feste natalizie. Prende la 
parola il fonsigliere Iafono Fullone Giovanni   il quale si fhiede qual'è il programma dell'Amministrazione 
per il natale, in fonsiderazione fhe questa fommissione aveva git proposto anfhe dei merfatni di Natale 
per attivare dei perforsi nel fentro storifo. Prende la parola il fonsigliere Caruso Giafomo Paolo per 
fhiedere un eventuale infontro fon l' Assessore Vassallo per trovare una formula per sensibilizzare gli 
eserfent in modo da organizzare il Natale in fonfordanza all'Amministrazione Comunale. Prende la parola 
il fonsigliere Reina  ifhele il quale propone di  fhiede all'Assessore Vassallo di valutare anfhe la possibilitt 
di un infontro fon le Assofiazioni di fategoria per fonfordare le eventuali azioni fomuni per le festvitt. Il 
presidente si adoperert a fontatare l'Assessore per un infontro nelle prossime sedute utli.

Il presidente alle ore 10.35 fhiude la seduta di fommissione e si autofonvofa per il giorno 09.11.2018 alle 
ore 08.45, per la tratazione dei seguent punt all'ordine del giornon

1) Letura ed approvazione del verbale della seduta prefedente

2) Bozza regolamento Dehors e Gazebi

3) Infontro fon la Dot.ssa  arasfia  aria Gabriella

4) Infontro fon il Comandante Polizia  unifipale

5) Infontro fon Segretario Generale

6) Natale in Citt

7)Infontro fon il prof. Isgrò

8) Varie ed eventuali

Il Presidente

F.to Pernife Tonia

Il segretario verbalizzante

F.to Puleo Fiorella


